



## **RESULTADOS GENERALES**

La Universidad del Mar actualmente cuenta con 62 profesores investigadores que pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores, de los cuales 14 son candidatos, 44 cuentan con el reconocimiento nivel uno y 4 con el reconocimiento nivel dos, así mismo se informa que el programa educativo de Licenciatura de Biología Marina cuenta con el nivel uno ante los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES).

Respecto a los programas educativos de posgrado (PEP) actualmente siete maestrías y un doctorado cuentan con reconocimiento por el Sistema Nacional de Posgrados-CONAHCYT (Maestría en Ciencias Ambientales, Maestrías en Ciencias: Ecología Marina, Maestría en Ciencias: Manejo de la Fauna Silvestre, Maestría en Producción y Sanidad Animal, Maestrías en Ciencias: Genética de la Biodiversidad, Relaciones Internacionales: Medio Ambiente, Mercadotecnia Turística y el Doctorado en Producción y Sanidad Animal).

En función a los resultados obtenidos de la comunidad académica se puede destacar lo siguiente. Edwin Miguel Majada Bautista y Aura Elaine Márquez Rivas, estudiante de la Licenciatura en Economía de la Universidad del Mar, fueron finalistas en la categoría “Desarrollo de Innovación, Tecnología y Finanzas” del concurso Oaxaca Emprende 2025 con su proyecto Luguiaa APP.

En relación al avance de las metas al cierre del primer informe del avance de gestión financiera se mencionan los siguientes: respecto al Fondo de Aportaciones Múltiples en su vertiente de Educación Superior esta casa de



termino la obra denominada “Centro de actividades culturales, campus Puerto Escondido en la Universidad del Mar”, así como la adquisición de bienes para el equipamiento de diversos espacios educativos que contribuyan a reforzar el proceso de enseñanza-aprendizaje de las y los estudiantes en los tres campus de la Universidad del Mar; En relación al fortalecimiento de la educación superior en el estado de Oaxaca tiene como finalidad promover principalmente la calidad en los componentes del proceso educativo así como originar una educación integral en las y los estudiantes de educación superior, así como brindar los servicios de capacitación y/o consultorías a terceros en la costa, expresa un avance del 100% conforme a lo programado y en cuanto al fomento al desarrollo de las humanidades, de la ciencia, la tecnologías y la innovación se realiza mediante proyectos de investigación con la finalidad de que las personas y entidades fortalezcan sus capacidades y habilidades refleja avance del 100% de manera integral conforme a lo proyectado.